

Haïti vit dans la violence quotidienne, aux mains de gangs armés qui s'attaquent aux civils et même aux plus faibles d'entre eux, les handicapés ! L'Institut Montfort pour enfants sourds a été vandalisé par une bande de brigands qui a tout saggagé. Voici le courrier de Sœur Lamerchie, la directrice, qui s'est réfugiée ainsi que les 45 élèves encore présents pendant cette période de vacances au Pavillon Notre-Dame de la Joie qui accueille les enfants sourds et aveugles. Complètement abattue, Sœur Lamerchie compte sur notre soutien pour faire face.

**INSTITUT MONTFORT POUR ENFANTS SOURDS** Reconnu d'Utilité Publique  
Duval 31, Prolongé, Imp. St-Montfort Croix-des-Bouquets Casier Postal 1037, Haïti **Tél. :**  
**2226-6453 / 3683-8938 E-mail : institutmontfort@yahoo.com**

Port au Prince le 05 aout 2024

Chers bienfaiteurs et amis de l'Institut Montfort

La Direction de l'Institut Montfort, les Enfants Sourds, les parents le personnel et les travailleurs de l'Institut sont dans la consternation et la désolation la plus profonde. En effet nous sommes particulièrement navrés de vous annoncer que le site de l'Institut Montfort de la Croix des Bouquets a été vandalisé par des hommes armés, dans la nuit du Vendredi 2 au Samedi 3 Aout 2024. Nous bénissons le Seigneur pour sa grande Miséricorde qui nous a permis de sortir sains et saufs du péril, et de quitter la propriété : Les Religieuses, les enfants et les travailleurs, alors présents, sont tous biens pour le moment. Tout le bétail de la ferme a été emporté, la nuit même, par les voleurs qui se sont servis du camion et de la Pick-up de l'Institut Montfort. Entre temps que nous avons tous quitté le site, les agents de sécurité se sont mis à couvert. Grâce à Dieu, ils ont eu la vie sauve.

Il est douloureux de le dire, mais c'est une réalité évidente, la ferme, l'école (section classique et section professionnelle), la résidence, les dortoirs, les ateliers, ont fait l'objet d'un pillage systématique. Depuis près de deux ans, nous avons résisté à la pression de la montée de l'insécurité dans la zone de Duval, jusqu'à ce moment critique où l'Institut Montfort est frappé d'un coup fatal, au cauchemar de cette nuit des gangs. En cette circonstance douloureuse et tragique, nous ne pouvons manquer de pleurer l'effondrement d'autant d'efforts et de sacrifices consentis par vous, pour accompagner les enfants sourds confiés à nos soins. C'est surtout à un moment pareil que nous ne pouvons manquer de reconnaître votre grande générosité et votre bienveillante attention pour les missions et les oeuvres de l'Institut Montfort. Vous avez toujours été présents pour les handicapés de l'Institut Montfort à des moments de désespoirs comme celui du tremblement de terre de 2010, ou encore celui de la pandémie du COVID 19 en 2020, et celui de cette insécurité criminelle qui a tout emporté aujourd'hui.

Nous savons que là où vous êtes, en Europe, en Amérique ou ailleurs, vous portez la cause de l'Institut Montfort, et vous souffrez avec tous nos enfants sourds si durement éprouvés. Nous continuons à prier le Seigneur pour vous et pour nous-mêmes ; et nous Lui demandons de nous protéger et de nous garder de tout mal.

Soeur Lamerchie Estinfort, fdls

Directrice de l'Institut Montfort